

Ausstellung von Waltraut Frommelt im Kiefer-Martis-Huus

RUGGELL – Heute Freitag, den 6. Oktober um 19.30 Uhr wird im Kiefer-Martis-Huus in Ruggell die Ausstellung «Impressionen» von Waltraut Frommelt eröffnet. Einführende



Worte spricht Johannes Inama, zur Vernissage referiert Werner Meier aus Schellenberg. Die in Ruggell lebende Künstlerin zeigt Arbeiten aus ihrer jüngsten Schaffensphase: figurative Impressionen zum Thema Akt, Körper, Natur. Die Widerspiegelung des Inneren auf den Gesichtern, die Körpersprache, die sich durch Bewegung preisgibt, treiben sie zum Malen und Zeichnen. In verschiedenen Techniken nähert sie sich ihren Themen und bringt damit die Hochachtung gegenüber den Farben und Formen der Natur dynamisch und temperamentvoll zum Ausdruck. Waltraut Frommelt wurde 1945 in Husum an der Nordsee geboren, wo sie auch aufgewachsen ist und eine Ausbildung zur Dekorateurin absolvierte. Seit 1977 lebt sie in Liechtenstein. Waltraut Frommelt hat sich sehr früh für Kunst interessiert, hat zu malen und zeichnen begonnen und in zahlreichen Kursen und Seminaren ihre eigene Ausdrucksweise perfektioniert. Ihre Arbeiten waren bereits in Ausstellungen in Liechtenstein und Deutschland zu sehen. Die Ausstellung dauert bis zum 29. Oktober, sie ist Freitag und Samstag jeweils von 14 bis 17 Uhr und am Sonntag von 11 bis 17 Uhr geöffnet. (PD)

Volksblatt

FREITAG, 6. OKTOBER 2006